



Öffentliches Podium zum Friedhof Sihlfeld

Donnerstag, 20. Mai, 20.15 Uhr

QUARTIERVEREIN WIEDIKON



Soll der Friedhof Sihlfeld zum Rummelplatz werden?

Öffentliches Podiumsgespräch auf YouTube
Donnerstag, 20. Mai, 20.15 Uhr



Corine Mauch (SP)
Stadtpräsidentin, oberste Chefin
des Bestattungs- und Friedhofamts
der Stadt Zürich



Brigitte Pfiffner (Grüne Partei)
Dr. iur. alt Bundesrichterin,
Verfasserin eines Memorandums zum
Friedhof Sihlfeld



Barbara Hutzl-Ronge
Leiterin von kulturhistorischen
Stadtführungen, Sachbuchautorin
und Quartierbewohnerin

Der Friedhof Sihlfeld ist seit letztem Jahr wegen störender Vorfälle ins Rampenlicht geraten: Partys, Sonnenbaden, Picknicken, Alkohol- und Drogenexzess, nächtlicher Sex und Gruselevnts. Wo bleibt die Würde der Toten und ihrer Angehörigen? Lässt die Stadt den Friedhof zum 24-Stunden-Eventpark verkommen? Darüber diskutieren die drei Podiumsteilnehmerinnen unter Leitung von NZZ-Redaktor **Daniel Fritzsche**



Mit dem Link https://rebrand.ly/Podium_Friedhof_Sihlfeld oder via QR Code gelangen Sie zum Podiumsgespräch auf YouTube. Die Veranstaltung beginnt 20.15 Uhr und ist live. Wer sich später einwählt, kommt direkt auf den Livestream.

Fragen können auf zwei Arten eingereicht werden:

- bis eine Stunde vorher über E-Mail an: info@quartierverein-wiedikon.ch
- während der Sendung im YouTube Live Chat

Die Fragen werden mit Ihrem Namen dem Moderator weitergeleitet und im Livestream eingeblendet.